



SINALOA
REFORZARÁN APRENDIZAJE A JÓVENES
 Uno de cada tres alumnos de secundaria abandona los estudios por causas de carácter académico **Pág. 11**

BUSQUE EL ESTO, EL MEJOR SUPLEMENTO DEPORTIVO DENTRO DE LAS PÁGINAS DE EL SOL DE MAZATLÁN



NACIONAL
BONOS DE PEMEX SE CONVIERTEN EN 'BASURA'
 Hacienda y la empresa reprochan la acción de la calificadora y la tachan de excesiva **Pág. 13**

www.elsoldemazatlan.com.mx



El Sol de Mazatlán

MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 7 DE JUNIO DE 2019** | AÑO XIV | NO. 5,144 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

DURANGO

Sinaloa, principal corriente turística

Habitantes de Culiacán, Mazatlán y Los Mochis conforman el 32% de visitantes que llegan al vecino estado a disfrutar de sus atractivos. Autoridades turísticas de ambos destinos mantienen un trabajo coordinado de promoción que trae beneficios a ambas entidades.

Pág. 04

INFRAESTRUCTURA
MEJORAS A LA ZONA RURAL

Las obras que se realicen en comunidades del municipio están enfocadas a mejorar pavimentación de la vía pública, escuelas, drenaje y agua potable

Pág. 06

ESCUINAPA
ALERTAN POR DECESO A CAUSA DEL CALOR

Intensifica sector Salud acciones de prevención por las altas temperaturas que se registran en todo el estado

Pág. 08

PREVENCIÓN
¡CUIDADO CON LAS ABEJAS!

Personal de Bomberos recibe hasta 6 reportes diarios por la presencia de estos insectos en diferentes puntos de la ciudad

Pág. 07



Orgullo de Mazatlán

Trabajos de limpieza se realizan en el Monumento al Pescador, uno de los sitios emblemáticos del puerto a lo largo de 61 años y punto obligado para tomarse la fotografía del recuerdo de turistas nacionales y extranjeros que visitan la ciudad.

/ JESÚS GUZMÁN

AUSTERIDAD TOTAL

Fallan servicios en La Amapa

SCARLETT NORDAHL

Deficiencias en el suministro de agua y alumbrado público afectan la vida de alrededor de 200 habitantes de la comunidad

Irregularidades en el suministro de agua potable y alumbrado público, pavimentación de calles a medias y la ausencia de espacios recreativos para niños y adolescentes, son sólo algunas de las carencias que afectan la vida de los habitantes de La Amapa. En esta comunidad, la cual está

ubicada en el límite entre Rosario y Mazatlán, alrededor de 200 personas subsisten en condiciones de completa austeridad, los niños, por ejemplo, tienen que cargar cubetas con agua si quieren usar el baño de la escuela primaria y la falta del líquido provoca severas afectaciones en la población, pues un gran porcentaje tiene en la agricultura y la ganadería su prin-

cipal actividad económica. Los pobladores hacen un fuerte llamado a las autoridades para que los saquen del abandono en el que se encuentran. Cada cambio de gobierno les prometen muchas cosas, pero su condición precaria continúa. Ellos esperan que ahora sí les cumplan.

Pág. 03